

CELEBRA ECATEPEC 206 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO

0 comentarios 16 septiembre, 2016 2:27 am

Ecatepec se vistió de colores patrios en la primera ceremonia del Grito de Independencia de Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, donde asistieron alrededor de 12 mil personas que se dieron cita en la Explanada Municipal.

Desde el Balcón del Palacio Municipal, sonó la campaña, seguida por el Grito de Dolores, los asistentes respondieron con júbilo ¡Viva México! y disfrutaron de la proyección de un video mapping, espectáculo de luz y sonido, con imágenes de la historia de la localidad en los muros del Palacio Municipal.

Vecinos de Ecatepec corearon los éxitos de la Banda Calibre 50 y rieron con el show de Adrian Uribe, que formó parte del espectáculo que amenizó los festejos.

